



PRINCIPALES PUBLICACIONES RELACIONADAS CON COMERCIO EXTERIOR

DEL 29 DE DICIEMBRE AL 02 DE ENERO

RESUMEN:

Modificación de aranceles, procedimientos antidumping, cuotas compensatorias y facilidades administrativas, con impacto directo en importación y exportación.

ESCRITO POR:

LIC. ERNESTO CERVERA

Socio de Comercio Exterior y
Aduanas

CONTÁCTANOS:

dn@bhrmx.com

www.bhrmx.com

Estimados Clientes y Amigos:

Con la finalidad de mantenerlos informados y actualizados, a continuación se presentan las principales disposiciones en materia de Comercio Exterior publicadas en el Diario Oficial de la Federación durante la semana comprendida del 29 de diciembre de 2025 al 2 de enero del año en curso.



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

(29/12/2025)

Decreto por el que se reforman diversas fracciones arancelarias de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación.

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

(29/12/2025)

Resolución Preliminar del Procedimiento Administrativo de Investigación Antidumping sobre las importaciones de perfiles y barras de aluminio originarias de la República Popular China, independientemente del país de procedencia, que afectan a las fracciones arancelarias 76.04.29.01 y 76.04.29.99 de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (TIGIE).

(30/12/2025)

Acuerdo que abroga el diverso mediante el cual se sujetan al requisito de Aviso Automático de Exportación diversas mercancías.

Resolución por la que se declara el inicio del procedimiento administrativo de examen de vigencia de la cuota compensatoria impuesta a las importaciones de cierres de metal originarias de la República Popular China, independientemente del país de procedencia, que afectan a la fracción arancelaria 96.07.11.01 de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (TIGIE).

Resolución por la que se declara el inicio del procedimiento administrativo de examen de vigencia de la cuota compensatoria impuesta a las importaciones de gatos hidráulicos tipo botella originarios de la República Popular China, independientemente del país de procedencia, que afectan a la fracción arancelaria 84.25.42.02 de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (TIGIE).

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA (31/12/2025)

Decreto por el que se abroga el Acuerdo mediante el cual se instruyen diversas acciones en relación con la importación definitiva de vehículos usados, y se reforma el diverso por el que se fomenta la regularización de vehículos usados de procedencia extranjera.

Decreto por el que se modifica el diverso por el que se exenta el pago del arancel de importación y se otorgan facilidades administrativas a diversas mercancías de la canasta básica y de consumo básico de las familias.

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

Resolución Preliminar del Procedimiento Administrativo de Investigación Antidumping sobre las importaciones de perfiles huecos de aluminio originarias de los Estados Unidos de América y de la República Popular China, independientemente del país de procedencia, que afectan a la fracción arancelaria 76.04.21.01 de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (TIGIE).

CONCLUSIÓN

El conjunto de decretos, acuerdos y resoluciones publicados recientemente en materia de Comercio Exterior refleja un entorno regulatorio cada vez más dinámico y con mayores implicaciones operativas, fiscales y aduaneras para las empresas. Ante este escenario, resulta fundamental analizar oportunamente el impacto de estos cambios en las operaciones de importación y exportación, así como en el cumplimiento de obligaciones aduaneras y de comercio internacional.

En BHR México ponemos a su disposición a nuestro equipo especializado en Comercio Exterior para acompañarle en la revisión técnica de sus operaciones, la identificación de riesgos y la implementación de acciones preventivas que permitan asegurar el debido cumplimiento normativo.